

PERS

Pemilih Pemula, Demokrat Beri Pendidikan Politik

Lutfi Adam - BATANG.PERS.CO.ID

Apr 10, 2023 - 04:17



JELANG PEMILU: DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang Menyelenggarakan pendidikan politik di hotel Grand Sahid Mandarin Pekalongan 10 April 2023

BATANG Partai Demokrat mengadakan pendidikan politik dengan menasar kalangan pemuda. Hal ini diharapkan membangun kepedulian dan peran serta aktif pada saat Pemilu 2024 nanti. Di samping itu sebagai langkah strategis dalam memperkenalkan politik lebih luas lagi di kalangan pemuda.

Tanggung jawab partai untuk membangun komunikasi dengan anak muda,” kata Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang Edi Siswanto di Hotel Grand Sahid Mandarin Pekalongan Minggu 10 April 2023

Dikatakannya upaya ini sebagai langkah dan kontribusi nyata Demokrat dalam meningkatkan kualitas demokrasi. Di samping itu mewujudkan cita-cita luhur untuk mewujudkan demokrasi yang bermartabat

Di kalangan pemuda saat ini tidak bisa dipungkiri politik mengalami reduksi makna. Bahkan muncul pandangan di sebagian pemuda yang apatis dan menganggap para pelaku politik sebagai aktor-aktor yang haus kekuasaan. Sehingga membuat mereka semakin menjauhi politik.

Maka pendidikan politik melalui seminar itu diharapkan dapat memperkenalkan fungsi politik sebagai instrumen meraih kekuasaan. Yang pada akhirnya terpilih pemimpin yang berintegritas, bertanggung jawab, dan memiliki kemampuan untuk menyejahterakan masyarakat.

“Agar para pemuda memilih pemimpin yang kapabel,” jelasnya.

Dikatakannya, partai Demokrat terus membangun dan merawat komunikasi antar pengurus parpol dan para anak muda. “Kami ajak mereka tukar pikiran, mendengarkan gagasan mereka, yang saya lihat banyak di antara mereka yang antusias bergabung bahkan ada yang ingin terlibat sebagai Caleg,” paparnya.

Teguh Lukmaksono Yang Juga Anggota DPRD kabupaten Batang Fraksi Demokrat menambahkan, pendidikan politik itu sebagai upaya membantu mengedukasi masyarakat. Di tengah kerasnya suara-suara sumbang dan pandangan minor tentang politik itu sendiri. “Sesungguhnya kegiatan ini juga atas dukungan bantuan partai politik dari pemerintah ke partai politik, sehingga partai Demokrat dapat mengambil peran membantu memberikan pendidikan politik dan berdemokrasi khususnya di Kabupaten Batang ujanya.

Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Batang berharap kegiatan itu dapat meningkatkan literasi anak muda tentang politik dan demokrasi. Tidak hanya melihat sebagai ajang tarung berebut kekuasaan. Tetapi lebih dari itu sebagai sarana adu gagasan membangun bangsa dan negara melalui instrumen politik sebagai alat meraih kekuasaan.

“Tentu kami pandang ini akan sangat bermanfaat bagi pemilih pemula,” ujanya.

Selanjutnya, Riyadul Rizal Ketua Bappilu partai Demokrat Batang mengatakan pendidikan politik ini merupakan kebutuhan penting bagi masyarakat. Pendidikan politik yang didapat oleh masyarakat, dapat membentuk dan membangun individu masyarakat menjadi warga negara yang menjunjung tinggi rasa nasionalisme dan kebangsaan.

Dikatakan pula, Pendidikan Politik tidak boleh hanya dijadikan alat merealisasikan kepentingan tertentu. Namun juga untuk membangun etikanya, dengan tetap mengedepankan komitmen mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara di atas segala-galanya.

Pada tahun 2024 kita akan melaksanakan dua agenda pesta Demokrasi Pemilu dan Pilkada Serentak, maka pemilihan itu adalah sarana perwujudan kedaulatan rakyat untuk menghasilkan wakil rakyat dan para pemimpin bangsa yang berkualitas,” tekannya

Lutfi Adam